

extensores afirmar que es un gran avance en la ampliación del pene; permitiendo a los usuarios una manera conveniente y eficaz supuestamente para ganar tamaño. Lo que a menudo dejan de lado son los peligros reales de los extensores de pene.

En primer lugar de todo, tener en cuenta en cualquier momento que traer a un artilugio fuera, ya sea un estiramiento máquina, una bomba o un dispositivo extensor, entonces invitan al factor de peligro en el cuadro.

en segundo lugar, recuerde, estamos hablando de que el pene aquí. Esto no se trata de obtener grandes bíceps o el uso de una máquina de ab para desarrollar abdominales tabla de lavar. Esto, obviamente, es una zona muy, muy delicado que por lo general no quiere correr riesgos

innecesarios con. Poner su pene en una especie de camilla, diluyente, o la bomba aumenta el riesgo de sufrir daños, especialmente teniendo en cuenta la naturaleza delicada de la parte que estamos tratando de mejorar.

Por último, los peligros de los extensores de pene específicamente, y qué efectos secundarios comunes a muchos usuarios han experimentado son los siguientes:

- piel cruda, erupciones - un dolor insoportable - impotencia temporal - burst vasos sanguíneos - la enfermedad de Peyronie -? incontinencia urinaria

con todos estos efectos secundarios, puede extensores aún así ofrecer resultados

legítimos de tamaño Muchos usuarios se han decepcionado con los resultados. Por supuesto, muchos experimentarán uno o

más de los efectos secundarios y en ese momento van a dejar de usar el artefacto inmediatamente.

Pero incluso la ciencia detrás de los extensores es bastante débil. Ellos hacen comparaciones con las mujeres de la tribu que como parte del uso tradición que se extiende métodos para crear un cuello más grande. En realidad, estas mujeres están deformando su caja torácica más de lo que en realidad está creando tamaño más largo en el cuello.

[Source](#) by [Chess McDoogle](#)